

# 紅葉の鎌ヶ岳に登ってきました！

山行日 2019年11月8日(金)  
記:西村静雄

歩こう会会員の中島さん、稗田さん達が中心になり近郊の低山歩きを毎月1回行っています。特に山行は天候に大きく影響され、中々恵まれることは少ないですが、山好きメンバーが集まって楽しんでいます。また、下山後の温泉も楽しみの一つです。

さて、23回目の今回は、早朝に落合公園に集まり、1台の車に相乗りして勝川インターから名二環に乗り、そして、新しく出来た新名神の菰野インターを降りました。一路、御在所岳方面に走らせ、武平峠手前の駐車場に止め、軽く準備運動して、8時半頃から登り始めました。今回は中島リーダーの下、平野さん、稻葉さんと西村の4人で山行しました。

少し琵琶湖からの北風が吹く中、秋晴れの下、登りました。登山道は花崗岩のボロボロとした砂道で、滑りやすく、足場を一つ一つ固めて、丈夫な木の根っこを持って一歩一歩登って行きました。どんどん高度を稼いでいると、御在所岳の山頂の建物がどんどん大きくなりましたが、登山道の周りは落葉樹がしっかり色好き出していました。平日にも関わらず、多数の登山者が山頂を目指して登っていました。

何回かアップダウンを繰り返した後、山頂直下の最後の上りを登りきると、10時頃に山頂に到着。山頂では、下界は少しかすんでいましたが、四日市市内や伊勢湾が一望できました。また、山頂は風よけもあり、ぽかぽか陽気でした。持参したおにぎりにかぶりついて、暫し、至極のひと時を過ごしました。下りは上りよりもっと滑りやすいので、ゆっくりと下山しました。下山後は近くの希望荘に立ち寄り、今日1日の疲れを温泉に浸かって癒しました。充実した1日を過ごせました。

次回は新城市の明神山に登る予定です。



武平峠駐車場／背後に御在所岳山頂が見える



鎌ヶ岳山頂／標高 1,161m